



保育園・幼稚園とのプール交流

7月10日(火) 幼保小連携事業の一つとして、プール交流が行われました。来年度、土居小学校に入学してくる予定の土居保育園、土居東幼稚園の園児24名が、1年生といっしょにプールで活動しました。1年生にとって、昨年は「手をひいてもらう」側だったのが、今年は手をつないでしっかりリードするお兄さん、お姉さんぶりを発揮しました。後で1年生に感想を聞いてみると、「保育園の子とプールに入って楽しかった〜」「今年は泳げるようになったんよ」など、自信にあふれ満足した言葉が返ってきました。心と体の成長を感じました。

絶好のプール日和で、プールには歓声が響いていました。



全校集会 4年「防災センター見学」発表



クイズを交えた4年生の発表



基本的な話し方を説明



手をあげるの「ありがとう」の気持ち

7月11日(水) 全校朝会は、4年生が防災センター見学で学んだことを発表しました。クイズの中では消防車のサイレンの秘密など、興味深いものがありました。はきはきとしたすばらしい4年の発表でした。

続いて、今年度、表現力を高めるために取り組んでいる感想交流の時間を十分にとりました。

全員が手をあげて発表することをめざして頑張っています。まず6年生が、豪雨災害での消防隊員の働きや自分の経験を重ねた発表をすると、他の学年の内容も深まっていきました。次回も楽しみです。



自分の体験をまじえた感想交流